

# Pressemitteilung

05.11.2019



---

78073 Bad Dürrhein · Luisenstr. 4 · Postfach1465 · Telefon 07726/666-209 · Telefax 07726/666-300  
[alexander.stengelin@bad-duerrheim.de](mailto:alexander.stengelin@bad-duerrheim.de)

## **Befragung wird bis 15. November verlängert**

Die ursprünglich bis zum 8. November geplante Befragung im Rahmen der Bürgerbeteiligung „Perspektiven im Herzen von Bad Dürrhein“ wird um eine Woche verlängert. Neues Ende der Befragung ist damit Freitag, der 15. November.

Die Zeit soll zum einen für gezielte Werbung für den Prozess genutzt werden, aber auch um den Umgang mit dem Online-Befragungstool besser zu erläutern. „Immer wieder erreichen uns Infos von Leuten, die mit dem Online-Tool nicht zurechtkommen“, so Koordinator Alexander Stengelin. Die Software zur Bürgerbeteiligung sei in manchen Punkten nutzerunfreundlich und zum Teil erklärungsbedürftig. Diese Rückmeldungen werden sehr ernst genommen, im laufenden Prozess könne man allerdings nichts an der Software ändern. Die bereitgestellten Umfragebögen würden zwar angenommen, das Online-Tool steht aber, wegen seiner Interaktionsmöglichkeiten im Mittelpunkt. Daher gibt es jetzt eine Erläuterung zur Nutzung des Online-Tools, die man sich auf der Startseite von [www.bd-imherzen.de](http://www.bd-imherzen.de) herunterladen kann. Die gedruckten Fragebögen stehen aber auch weiterhin an der Zentrale und dem Bürgerservice im Rathaus sowie in der Tourist-Info im Haus des Gastes zur Verfügung.

Bürgermeister Berggötz ist es wichtig, dass sich jeder der will, auch am Prozess beteiligen kann. „Bitte machen Sie von dieser Beteiligungsmöglichkeit gebrauch“, ruft das Stadtoberhaupt auf. „Sehen Sie sich die bisherigen Beiträge an, geben Sie Rückmeldungen dazu und beteiligen Sie sich!“